



## うんどうかい 運動会，がんばりました

す 澄みきった青空の下，第39回桜島小学校運動会を開催することができました。児童会で決めた『みんなで協力 笑顔でつながる！！』をスローガンに，力いっぱいがんばることができました。



### 1年生 50m走・チェッコリ玉入れ

しょうがっこう はじ うんどうかい ほごしゃ かた  
小学校で初めての運動会。たくさんの保護者の方  
がた おうえん う そう ぜんりよく はし  
々からの応援を受け，50m走を全力で走っている  
すがた すてき がくねんきょうぎ  
姿が素敵でした。学年競技は『チェッコリ』  
の曲に合わせて可愛いダンスと玉入れを交互に行い  
ました。玉の数を数える声も元気よく，たくさんの  
はくしゅ うんどうじょう ひび  
拍手が運動場に響きました。



### 2年生 50m走・紅白玉合戦

かいめ うんどうかい そう はじ おと  
2回目の運動会，50m走は，初めてピストルの音で  
スタートをしました。学年競技は，フィールド内で赤  
しろ たま な い  
白の玉を投げ入れているチームと，周りのトラックで  
『あいうえおんがく』の曲に合わせて応援するチー  
ムにわかれて工夫されていました。



### 3年生 80m走・運を味方に！桜島ハリケーン

そう きよねん きよりの はじ  
80m走は，去年より30m距離が延びて，初めてコー  
ナーを走りました。学年競技は，青・黄・緑・赤・白



のコーンを並べ、どの色のコーンを回ってくるかは、スタートする直前のくじ引きで決まるという運試しを取り入れ、ドキドキ感が伝わる競技になっていました。



**4年生 80m走・HPAP～ひっぱれあっぱれ～**

プログラム1番だった80m走。カいっぱい走って運動会の始まりを盛り上げてくれました。学年競技は棒や綱や大玉を自分の陣地に引き込む競技でした。競技の前には、応援団のパフォーマンスで、バッチリ具合が入っていました。



**5年生 100m走・引き寄せろ Saku Rat-tat-tat!!**

去年より20m距離が延びた100m走。ゴールまで精一杯走りました。学年競技は、楽しいダンスのパフォーマンスから始まりました。隊形をどんどんかえてダンスをし、綱引きにかわると全力で綱を引いたり、踏みとどまろうと踏ん張ったりする姿が印象的でした。



**6年生 100m走・心を一につに！全員リレー！**

小学校生活最後の運動会。100m走を全力で駆け抜けました。学年競技は、全員リレー。走順を工夫したり、バトンゾーンの使い方を相談したり、少しでもはやくバトンがつながるようにと練習する姿もありました。小学校での行事の1ページが刻まれました。



練習の成果を出し切り、がんばれた運動会だったと思います😊